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Ortsbeirat Niedernhausen 

 
- Legislaturperiode 2021 - 2026 - 
 
 

Niederschrift 6. öffentliche Sitzung 

Datum Ort Beginn Ende Seitenzahl 

20.01.2022 Nassauer Stube, Autalhalle 
19:32 

 
21:15 
Uhr 

4 

 Anwesend: 

A Stimmberechtigt 

1. Hans-Peter Christof Klopsch 8. Martin Oehler 

2. Bernhard Walentin 9. Ulrike Amberger 

3. Max Langanki   

4. Stefan Hauf   

5. Natalie Rolfes   

    6. Giuseppe Papalia   

    7. Sylvia Hofmann   

B nicht stimmberechtigt 

1.   3.   

2.   4.   

D Verwaltung 

1. Joachim Reimann   

    

E Schriftführer  

1. Giuseppe Papalia   

 Entschuldigt: 
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 Vor der Tagesordnung J N E 

     
 
 
 

 
Bürgerfragen 

- Keine Fragen 

   

 
1. 
 

Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der 
Beschlussfähigkeit durch den Vorsitzenden, Feststellung der 
Tagesordnung 

- Die Tagesordnung wird in der vorgelegten Fassung einstimmig 
angenommen 
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2. 
 
 

Mitteilungen des Ortsvorstehers 
- Mitteilung vom Schäfersbergteam e.V.: Der Verein bedankt für 

sich die Spende 
- Zwischenbericht vom Bauamtsleiter, Herrn Grein, zur Anfrage 

Garage hinter dem Lidl Parkplatz: Es gibt es noch keine 
abschließende Information. Es läuft ein Verwaltungsverfahren 
beim Kreisbauamt. Ziel: Eigentümer soll nachträglich Bauantrag 
stellen. Aufgrund von Personalmangel ist mit einem zeitnahen 
Abschluss nicht zu rechnen.  

   

 
3. 
 
 

Sitzungstermine 2022 
Der Ortsvorsteher teilt die kommenden Sitzungstermine mit: 

Donnerstag, 20.01.2022, 19:30 Uhr 
- Donnerstag, 17.03.2022, 19:30 Uhr 
- Donnerstag, 12.05.2022, 19:30 Uhr 
- Donnerstag, 07.07.2022, 19:30 Uhr 
- Donnerstag, 01.09.2022, 19:30 Uhr 
- Donnerstag, 13.10.2022, 19:30 Uhr 
- Donnerstag, 24.11.2022, 19:30 Uhr 

   

 
4. 
 
 

Genehmigung der Niederschrift vom 25.11.2021 
- Anmerkung von Stefan Hauf: in dem Protokoll fehlt der Hinweis 

auf die Änderung der Begründung zu dem konkurrierenden 
Hauptantrag zu TOP 4. Es wird "rechtswidrig" durch "kritisch" 
ersetzt. Die so geänderte Niederschrift wird genehmigt 

7 0 2 

 
5. 
 
 

AT/0031/2021-2016 Rathausplatz 
- Antragsteller FDP-Fraktion: Frau Hofmann, erläutert den Antrag 
- anschließende Diskussion über diesen Antrag 
- es wird über den Antrag abgestimmt 
- damit ist der Antrag abgelehnt 
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6. 
 
 

Verwendung der OBR-Verfügungsmittel 2022 
- Stefan Hauf schlägt vor Geld für die Musikschule 

Niedernhausen e.V. für eine Monitor-Box bereitzustellen (400€). 
Nach kurzer Diskussion wird über den Verwendungsvorschlag 
abgestimmt.  Ergebnis: Der Musikschule Niedernhausen e.V. 
erhält eine Spende von € 400,--. 

- Giuseppe Papalia schlägt vor für den Fluchtpunkt 
Niedernhausen für die Hausaufgabenhilfe, Betreuung und 
Deutsch-Unterricht, € 1.000, -- bereitzustellen. Da die genauen 
Aufgaben des Vereins nicht bekannt sind, wird vorgeschlagen 
einen Vertreter des Vereins zur nächsten Sitzung einzuladen, 
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der den Verein sowie evtl. auch ein zu förderndes Projekt 
vorstellt. Auch die Frage der öffentlichen Förderung des 
Vereins ist zu klären, da eine Doppelförderung durch eine 
Spende des Ortsbeirates vermieden werden soll. Der 
Ortsvorsteher wird den Verein zur nächsten Sitzung einladen. 

7. Änderungen der Verkehrs- und Parksituation im Ortsteil 
Niedernhausen in a) Idsteiner Straße b) Platter Straße 
 

- Sitzung wird unterbrochen 20:07 Uhr – 
- Sitzung wird wieder aufgenommen 20:13 Uhr – 

 
Nach ausführlicher Beratung und Diskussion wurde über folgende 
Punkte abgestimmt: 
zu a) Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Einrich-  
            tung eines  
            1. generellen Parkverbotes oder alternativ 
            2. zeitlich begrenzten Parkverbotes von 19:00 Uhr – 07:00 Uhr 
            in der Idsteiner Straße (von der Tankstelle bis zur Ortsaus-  
            fahrt Richtung Idstein) vorgenommen werden kann. 
            Die Maßnahme soll erst im Zusammenhang mit der   
            Sanierung der Idsteiner Str.  sowie ggf. Versetzen der            
            Verkehrsampel umgesetzt werden. 
 
zu b) Der Ortsbeirat Niedernhausen bittet die Verwaltung zu prüfen,  
            ob im Bereich An der Pulvermühle/ Einmündung der  
            Platter Straße in den Kutscherweg ein 
            1. generelles Parkverbot oder alternativ 
            2. eingeschränktes Halteverbot 
            eingerichtet werden kann 
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8. Änderungen der Verkehrs- und Parksituation auf dem 
Schäfersberg  
Anlass der Diskussion war ein Schreiben des Schäfersbergteams mit 
Vorschlägen zu Änderungen in der Verkehrs- und Parksituation an den 
Bürgermeister sowie den Ortsvorsteher. Nach sehr ausführlicher  
Diskussion und in Kenntnis einer aktuellen Unfallstatistik sowie der 
Busfahrpläne wurden folgende Prüfaufträge an die Verwaltung gestellt: 

- Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung zu prüfen, ein beidseitiges 
Parkverbot in der gesamten Oberjosbacher Straße zu errichten. 
 

- Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung zu prüfen und umzusetzen, 
dass die Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 km/h in der 
Feldbergstraße bereits ab Ortsausgang Niedernhausen in 
Richtung Oberjosbach beginnt, da auf der Gegenseite für diesen 
Bereich bereits 50 km/h gilt. Unterschiedliche Geschwindigkeiten 
(bergauf/bergab) auf einem Straßenabschnitt der gleichen 
Straße sind gem. StVO nicht zulässig. 

   
- Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung zu prüfen, ob der 

Leistungskatalog des von der Gemeinde beauftragten Unter- 
nehmens für die Reinigung der Fußwege incl. Heckenschnitt für 
die Oberjosbacher Str. ausreichend ist oder ergänzt werden 
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muss, da der Rückschnitt der Hecken und die Laubentfernung 
aktuell als nicht ausreichend erscheint. Dies gilt auch für den 
Abschnitt am Hotel Garni. 

9. Verwaltungsmitteilungen 
- Einrichtung eines Corona-Testcenters an der Autalhalle 
- Verwaltung teilt mit, dass die letzten öffentlichen Telefonzellen 

abgebaut werden 

   

10. Verschiedenes 
- Martin Oehler fragt an, ob es möglich ist, einen 

Gastronomiebetrieb in die Autalhalle zu etablieren, da ein 
ortsansässiges Unternehmen Interesse hierfür zeigt. 
 

- Sylvia Hofmann trägt einige Punkte vor:  
a. Beschwerden über die Ampelanlage vor dem LIDL-

Parkplatz.   
b. verkürzte Schließungszeiten der Kitas, 

Der Bürgermeister erläutert hierzu, dass die Gemeinde 
aufgrund einer coronabedingten Änderung der 
Regelungen zur Gruppenaufsicht (keine Vermischung der 
Gruppen) in den Randzeiten der Öffnung morgens und 
abends aufgrund der Personalsituation eine Betreuung 
der Gruppen in gesetzlich vorgeschriebener Form nicht 
mehr leisten konnte. Ein Zusammenhang mit den 
bekannten Schwierigkeiten bei der Stellenbesetzung in 
den Kitas bestand in diesem Fall nicht. 

c. Beschwerden über die Schließung des Rathauses in der 
ersten Januarwoche. 
 

- Stefan Hauf fragt an, inwieweit die Planung zur Errichtung der E-
Ladesäulen verläuft. Bürgermeister Joachim Reimann antwortet, 
dass die Planung voranschreitet. 
 

   

 Niedernhausen, den 29.01.2022 
 
 
 
 
Ortsvorsteher                                                                 Schriftführer 

   

 


